



Givaudan SA: Generalversammlung 2002

Genf, 26. April 2002 - An der heutigen Generalversammlung der Givaudan SA, einem weltweit führenden Hersteller von Duftstoffen und Aromen, vertraten 235 Aktionäre 2'009'472 Aktien (23.30%) von insgesamt 8,625,627 Namenaktien.

Die Generalversammlung genehmigte den Jahresbericht und die Jahresrechnung 2001 und entlastete den Verwaltungsrat. Im Geschäftsjahr 2001 erzielte Givaudan Verkäufe von CHF 2.4 Milliarden und einen Konzerngewinn von CHF 274 Millionen, was 11.4% der Verkäufe entspricht. Die Generalversammlung folgte der Empfehlung des Verwaltungsrates zur Ausschüttung einer um 7.7% erhöhten Dividende von CHF 7.00 pro Namensaktie. Die Dividende gelangt am 2. Mai 2002 zur Auszahlung.

Die zur Wiederwahl stehenden Verwaltungsräte Andres F. Leuenberger und Henner Schierenbeck wurden für eine weitere Amtsperiode von drei Jahren bestätigt. An Stelle des ausscheidenden Verwaltungsratsmitglieds Jean Amic wurde Michel Bonjour gewählt.

PricewaterhouseCoopers SA wurden als Revisionsstelle und Konzernrechnungsprüfer für das Geschäftsjahr 2002 wiedergewählt.

Weitere Auskünfte erteilt:

Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com